



Praxis am Hansaplatz

Hausärztliche Gemeinschaftspraxis für integrative Medizin

Akupunktur 2000 nach Prof. BOEL

Diese, erst im Jahr 2000 von dem dänischen Prof. BOEL der Welt-Fach-Öffentlichkeit vorgestellte Akupunktur-Methode, wirkt meist mit extrem wenigen Akupunktur-Nadeln (oft nur eine einzige kleine Nadel erforderlich) innerhalb von wenigen Sekunden.

Den theoretischen Hintergrund bildet die Tatsache, dass sich in der Nähe sämtlicher Gelenke ein Somatotop aller menschlichen Körperteile und Organe befindet.

Das heißt, dass alle Körperteile und Organe um jedes Gelenk des Körpers herum jeweils einen ihnen entsprechenden Akupunkturpunkt besitzen.

Die Gelenkperipherie ähnelt also einer Computer-Tastatur. Man muss lediglich die Lage der Tasten bzw. deren Zuordnung zu den Körperteilen und Organen kennen.

Indikation ist dasselbe Spektrum wie bei anderen Akupunktur-Arten.